
第４号様式（要綱第６条関係） 

 

令和４年度 第１回 藤沢市立秋葉台小学校 学校運営協議会会議録 

 
開催日時  2022年 5月 20日（金）10時～ 

場  所   遠藤市民センター 第１談話室  

                   

出

席

委

員 

渡辺 節   （会長・秋葉台サンシャイン会長） 

小木曽 貴洋 （副会長・秋葉台小学校 校長） 

青木 浩一  （遠藤地区青少年育成協力会会長） 

武宮 芙由美 （秋葉台小学校 PTA会長） 

若宮 隆志  （遠藤市民センター長） 

小林 俊   （秋葉台幼稚園園長・前学校評議員） 

戸倉 裕二郎 （湘南たんぽぽ保育園園長・前学校評議員） 

駒松 佳恵  （前学校評議員） 

小林 誠   （前学校評議員） 

髙橋 恭平  （藤沢市社会福祉協議会地域福祉課 CSW） 

伊澤 清美  （遠藤地区主任児童委員） 

渡真利 康子 （御所見地区主任児童委員）  

多鹿 実江子 （秋葉台小学校 教頭）         以上１３名出席 

次

第 

１.開会 

２.委嘱状等交付式 

３.自己紹介 

４.会長のあいさつ 

５.議題（１）令和４年度秋葉台小学校概要について 

    （２）令和４年度秋葉台小学校学校運営方針について 

    （３）昨年度民生委員さんから出された課題について 

    （４）傍聴の取り扱いについて 

    （５）その他 

６.その他 会議予定日 

７.閉会 

 

協

議 

内

容 

＊５.（２）について 

・青木委員･･･今年度の重点目標は「じぶんの思いを表現する力を育てる」なの

で、子ども達の集まりでも発表させてはと思う。 

・小木曽副会長･･･日頃の活動から出てきた子どもの言葉をとりあげることで自

信をつけてあげたい。 

・伊澤委員･･･日中眠そうな子どもがいて、夜遅くまで起きているのではないか

と心配だ。 

・武宮委員･･･子ども達の中には夜更かししていて、早寝早起きが難しい。 

・駒松委員･･･なかには早起きして、ゲームをしている子もいる。 

・小木曽副会長･･･全国学力学習状況調査の質問紙では生活習慣について悪い結

果は出ていなかった。再度、学校の生活アンケートで寝る時間等の集計を取って

みたい。  

・小林誠委員･･･低学年から早寝・早起き・朝御飯の習慣化を徹底するとよい。 



・小林俊委員･･･幼稚園で保育時間が長くなっている。保護者の職場が遠く、迎

えの時間が遅くなり、就寝の時刻が遅くなっていると思われる。 

＊５.（３）について 

・小木曽副会長…支援の必要な家庭について、民生委員、CSW に見守りをお願い

しているが、該当家庭や近隣から相談がないと直接家庭訪問ができない。また、

外国籍の家庭について、文化や考え方の違いから近隣住民との関係が悪くなった

り学校へ通わせることができなかったりという状況がみられる。行政が定期的な

フォローアップしていける仕組み作りが必要である。 

・事務局･･･次回は「地域共生社会推進室」に来てもらい、各課を横断的につな

げて課題解決につなげていけるようにしたい。 

 
 

次回開催日程  2022年 7月 8日（金）10時～ 

場所：遠藤市民センター 第１談話室         

        


